
坂口厚生労働大臣に完オゾ協議会より陳情坂口厚生労働大臣に完オゾ協議会より陳情坂口厚生労働大臣に完オゾ協議会より陳情坂口厚生労働大臣に完オゾ協議会より陳情

平成平成平成平成13年年年年3月月月月17日　高知第一ホテルにて坂口厚生労働大臣に陳情を行ないました。日　高知第一ホテルにて坂口厚生労働大臣に陳情を行ないました。日　高知第一ホテルにて坂口厚生労働大臣に陳情を行ないました。日　高知第一ホテルにて坂口厚生労働大臣に陳情を行ないました。

写真右から、中野城久高知市議会議員、坂口力厚生労働大臣
完オゾ協議会　会長（寺尾禮二）・安全推進部長（寺尾智恵美）
事務局（佐藤教夫）

陳情中の寺尾会長

浴槽水の管理及び殺菌システムの調査、また、グリーン購入促進などについての陳情を行ないました。浴槽水の管理及び殺菌システムの調査、また、グリーン購入促進などについての陳情を行ないました。浴槽水の管理及び殺菌システムの調査、また、グリーン購入促進などについての陳情を行ないました。浴槽水の管理及び殺菌システムの調査、また、グリーン購入促進などについての陳情を行ないました。
現在、関係各所と協議を継続中です。現在、関係各所と協議を継続中です。現在、関係各所と協議を継続中です。現在、関係各所と協議を継続中です。
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